

創刊号 PTA通信



姫崎工業高等学校
http://www.kai.ed.jp/nirasakith/
E-Mail:info@nirasakith.kai.ed.jp

2005.07.25 Vol. 1

《編集・刊行》
姫崎工業高等学校PTA
《発行責任者》
PTA会長 漆原正英

『発刊にあたり』 今、子ども達を取り巻く環境は？ 健全育成を目指して…。

高校生活は、子ども達が社会人になるための大変な準備期間だと思います。

大驚のヒナが翼を大きくはためかせ、今すぐにでも大空へと「巣立ちを待つ姿」を想わせる高校生。

『立派な社会人になってほしい』と、全ての保護者が同じ想いで高校教育に期待しているでしょう。

最初から『フリーター』や『ニート』を目指す子どもも、親も、先生方もいるはずはありません。

そして、最初から『問題行動』を起すために高校に入学した子もいるはずがありません。

子ども達も、我々保護者も、先生方でさえも知らないところで、いつかしらそな環境に追込まれ、そして大きな悩みを抱えてしまう子もいます。

そんな子ども達は、言わば『被害者』といっても過言ではないと思います。

『立派な社会人へと導く責任』が大人にはあります。共通の立場と想い、そして共通の視線から子ども達の健全育成を共に願い・目指すための情報誌として本誌を発刊することいたしました。

是非、親子で一読してください。

こんなことに注意して！－① 《交通事故》

『便利さ』『自由』を得た代償は重い！ 自分には見えても、車には見えない！

免許取得で得た、『広がる行動範囲』『便利さ』『自由』から生活環境が変化、そして『自意識過剰』へと…。ジェットコースターのフリーパス券を手にしたごとく、スリルや迫力を、つい求めてしまう。

『便利さ』『自由』を得たことで、それよりも重い『義務』と『責任』を背負った事を自覚してほしいものです。また、集団での運転時は、技術や特性の限界を忘れないでください。特に注意させましょう。車の運転手は、二輪車を見落したり、その俊敏さから目測を過ってしまう事が…。どんな危険をも回避できる技術と判断力を常に持ってほしいと思います。

こんなことに注意して！－② 《交友関係》

突然変わる価値観・生活観！ まさか…『うちの子に限って』？！

高校生ともなると行動範囲が広がり、様々な異なる環境の友人との出会いなど、新たな交友関係が生まれます。

特に有職青少年との付き合いは、金銭的にも余暇の

過ごし方にも大きなギャップ感を持つでしょう。多くの様々な友人を持つことは必要・大事なことですが、同じ環境にいる、そして悩みや相談事などを自由に届けなく話し合える、自分にとって有益な同級生を多く持たせたいものです。できれば、親友といえる友人を多く持たせ、親もその子の連絡先などを知っておくことも必要でしょう。

こんなことに注意して！－③ 《身だしなみ》

廻りの人に対する不快感・悪印象を…。 『社会的に通用しない自己主張』と 理解はしているが…。

最近は、服装の乱れた高校生が多く見受けられます。特にこの数年、中高生のあいだで流行っている「腰パン」も、今は既に中学生のものとなり、高校生の

中には「もうダサイ」という子もいるようですが、まだまだ見かけることが多いと感じます。特に制服での乱れた着こなしには多くの人に不快感を与え、学校そのものに悪印象と低い評価を与えかねません。制服は動く広告塔とも言えるでしょうし、それらのことを充分に子ども達は理解をしているのですが…。

こんなことに注意して！－④ 《甘い罠》

つい、魔がさして…。 まさか？！ こんなことが…？。

ネット犯罪や携帯メールでの些細なことから様々なトラブルに巻き込まれることが多く報告されています。「懸賞金当選」などの誘い手で、甘い罠や誘惑。『つい、魔がさして』や、後から『まさか、こんな事に

なるとは…』との被害を受ける事があります。老若男女にかかわらず、誰もが被害者にも加害者にもなりかねません。見えない敵に注意が必要です。また、最近ではドラッグキャンディの噂も…。街ですれ違いに渡された「連絡先メモの入ったキャンディ」が、実は中毒性ドラッグの混入したキャンディであったとの話も聞いています。注意！

学校が変わっている！^{進化}

『確実に…』そして『着実に…』。

しっかりとした教育目標・指導方針！ 確実なレベルアップで、高い評価を得ています。

菱崎工業高等学校は今…。

先生方が『前向きな、熱意と意欲を持った指導』

と

生徒達が『目的意識を持った、積極姿勢の生徒』

そして

『クラブ後援会・同窓会・PTAの積極的支援』



地域社会や時代のニーズに柔軟に対応した

新しい工業高校の在り方を求め、進化しています！

高校改革による統廃合が進み、各校とも教育目標や方針などが見えにくくなっているなか、本校は教育目標・指導方針が明確化され、先生方の前向きな努力と、それに応える生徒の活躍（学力も、資格試験も、クラブ活動も）が高く評価されています。結果、この時期に異例な事ですが、来年度からの「システム工学科」の新設が認可されました。確実なレベルアップで、企業や地域からも大きな期待を寄せられています。

そして、PTAの強力な支援が求められています！

PTA活動報告

5月 7日 定期総会／各学年部会／婦人部・常任理事合同会議

例年ない多数の会員が参加。事業・決算報告等、また今年度の各案件等を全て承認いただきました。



《PTA定期総会》
多数の会員の参加のもと盛況に…。

11日 県高P連婦人部部会／定期大会

本校の高添順子婦人部長が、県婦人部・幹事に就任いたしました。

16日 県高P連理事会／県高生連理事会

19日 県高P連定期総会

本校の漆原正英会長が、県高P連・副会長に就任いたしました。

6月 27日 菁工クラブ後援会総会

6日 峠北地区高生連総会／研修会

本校の漆原正英会長が、峠北地区高生連・会長に就任いたしました。研修会では「サイバー被害について」の講演を受け、好評でした。



《PTA研修会》
多数参加、皆さん真剣に聞入って…

12日 菁工同窓会総会

14日 県高生連定期総会

本校の漆原正英会長が、県高生連・副会長に就任。

中央研修会において本校のPTA活動についての発表を行いました。

25日 PTA研修会

金丸一先生を講師に招き「企業が求めるキャリア教育」と題して講演していただきました。例年ない多くの会員が参加、社会人になるための意識教育についてのお話でした。



《関東高P連大会》
会場前にて…。参加人数3,000人

7月 7・8日 関東高P連大会（栃木県）

本校では金井教頭先生と正副会長の計4名が参加。意見交換会や親睦会において、積極的発言や活発な活動などで他校より一段と目立ってました。

7月7日～9月22日 交通事故・違反O 3ヵ月運動 支援（街頭指導）

期間中の毎火・木曜日に生徒指導部の保護者に協力を頂き、通学路での交通マナー・安全指導を行っております。

今後の行事予定

ひとりでも多くの会員の参加によって成立します。ご協力をお願いいたします。

菁工祭（餅つき・バザー・合唱）



10月14日(金) 餅つき：学園祭を盛上げるために、初日に餅つきを行います。前日より用意した70kgの餅米（13臼）を午前中につきあげて、子ども達の昼食にします。

10月15日(土) 合唱：今年度からの新しい試みです。保護者と先生との合同合唱団を結成、子ども達の前で発表します。子ども達との親近感・保護者と先生との親睦、そして、互いが協力し同じ目的に向かって努力する様子を披露します。**団員を募集します。是非、ご協力をお願いします。**

バザー：既にご連絡済みですが、遊休品のご協力をお願いします。

甘利山競歩大会 11月2日(水)

豚汁 800食分を作ります！

ゴールしてくる子ども達ひとりひとりに、労いの声をかけながら大盛りの豚汁を提供し、大会を盛上げます。

保護者も身を持って体験するために、正副会長が参加し、子ども達と共に汗を流します。

